## Bolivia honrará a Che Guevara con amplio programa



Foto de archivo

La Habana, 1 oct, (RHC) La presentación del libro Bolivia, el Che y una historia no contada, de la escritora argentina Leda Berlusconi, iniciará un programa de homenaje en Bolivia al comandante guerrillero en ocasión del aniversario 56 de su asesinato.

La embajada de Argentina ante el país altiplánico informó este domingo a Prensa Latina que el volumen se presentará el 4 de octubre (18:00 hora local) en la sede de la vicepresidencia del Estado Plurinacional con la presencia de la autora.

Esta obra refleja una investigación realizada por Berlusconi, quien en 2013 viajó a Cochabamba junto al revolucionario Luis Mattini en busca del testimonio del exmilitar Rubén Sánchez, quien participó en 1967 en la campaña contra la guerrilla guevarista.

Tras esa experiencia su vida cambió, al punto de que en la década de 1970 fue perseguido por la dictadura castrense a la que enfrentó y tuvo que salir al exilio.

El Centro Cultural Che Guevara de Vallegrande, departamento de Santa Cruz, por su parte, dio a conocer un programa político cultural en homenaje al comandante Ernesto Guevara en esa zona donde operó al frente de su tropa y donde fue asesinado por órdenes del Gobierno de Estados Unidos.

Las actividades comenzarán el 7 de octubre con una feria artesanal, la proyección de documentales y un espectáculo musical.

En este contexto, la Videoteca Barbarroja proyectará el filme argentino Libres, que en 20 minutos refleja la visita a Valle Grande y La Higuera de los cinco héroes antiterroristas cubanos Gerardo Hernández, Fernando González, Ramón Labañino, René González y Antonio Guerrero.

Ellos cumplieron largas penas de prisión en Estados Unidos porque desde ese territorio alertaron a su país de acciones terroristas contra el pueblo cubano planificadas, ejecutadas y financiadas por las organizaciones extremistas asentadas en Miami.

La programación audiovisual incluye el estreno mundial del documental también argentino Hermanos de sangre, compañeros de Ideas, con el testimonio de Juan Martín Guevara, quien en 30 minutos relata su relación familiar con el Guerrillero Heroico.

Entre los integrantes del movimiento de solidaridad con Cuba también genera expectativas la proyección de Hasta la Victoria Siempre, de Santiago Álvarez, filmado en la Plaza de la Revolución, en La Habana, 10 días después de la caída del Che, el 9 de octubre de 1967.

El programa concluirá el 8 de octubre con visitas a lugares históricos de la Guerrilla de Ñancahuasú como el Mausoleo del Che, la Fosa de los Guerrilleros del grupo de Joaquín (Vilo Acuña) y Tania (Tamara Bunke), el Hospital de Maita y la subida a la zona de La Higuera.

Un acto político oficial por el aniversario 56 del asesinato del Che tendrá lugar en Valle Grande con la presencia de autoridades políticas, delegaciones diplomáticas, organizaciones sociales, invitados del sector de la cultura y pueblo en general. (Fuente: Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/335596-bolivia-honrara-a-che-guevara-con-amplio-programa



## Radio Habana Cuba